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議　事　概　要

１ 会議の名称

第5回長久手市子ども読書活動推進計画策定委員会

２ 開催の日時

平成24年12月20日（木）　午後2時00分から午後3時15分まで

３ 開催場所

長久手市中央図書館　2階　ＡＶルーム

4 出席者

(委員長） 菅野育子

(副委員長） 瀧　善昌

(委員） 浮田悠加

加藤裕美

神子有理子

澤田麻子

松原美紀

本多英太郎

（事務局）

教育長 青山守孝

教育文化部長　 松井豊明

中央図書館事務局長 山田高司

同図書係長 二之部香奈子

主任 水野香織

5 欠席者

なし

6 会議の公開・非公開

公開

7 傍聴者

1名

8 審議の概要

(1) 長久手市子ども読書活動推進計画（素案）について

(2) 基本理念（キャッチフレーズ）について

(3) パブリックコメントについて

(4) その他

9 問合せ先

長久手市教育委員会　中央図書館

TEL　０５６１－６３－８００６　
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議　事　録

事務局 －会議の成立について－

あいさつ 教育長

＜議題1　長久手市子ども読書活動推進計画（素案）について＞

委員長 事務局から議題1について説明をお願いします。

事務局 資料1について説明。

今回の素案は、前回の会議で検討いただいた内容を修正し、参考資料を追加しています。本
日、委員の皆様にこの素案をご確認いただきますと、ほぼ案が完成に近い状態となります。

イラストについては、前回の会議で多くの票をいただいたものを、各ページに載せています。合
計６作品を採用しています。

委員長 P8の基本目標を受けて、その枠組みをP37からの施策体系で細かく出しているのですが、P37
からの位置づけが唐突すぎる感じがするので、P37を参照するというような文章をP8に追加する
ことはできますか。

事務局 P8の「６　計画の構成」の文章に追加します。

委員 レイアウトのことですが、途中で横向きになっているページのページ数が右にきています。これ
を縦向きと同じく下に持ってくることはできますか。

事務局 紙媒体とホームページなど電子媒体で閲覧するものとありますので、それぞれ見やすくなるよう
検討します。

委員長 P51の「アンケート記述回答一覧」とP63の「各施設における読書活動調査報告」の内容は、事
務局でフィルタリングしていただいてから掲載していると思いますが、この中で掲載に問題のあ
る回答があればご指摘ください。

P52質問３の小学１年生の回答で、「学校連携司書（氏名記載）」とありますが。

事務局 中央図書館から週１回、各学校図書館を訪問している学校連携司書の名前が直接書いてあり
ました。

委員長 P65の中央図書館への要望ですが、これに対する回答はどこかに反映されていますか。いくつ
かのデータを基に基本目標や重点施策を考えたということになっていますが、そのデータの一
つがこの調査です。前半部分に意識して、直接な答えではなくともそれに対応する記述がある
ということでよろしいですか。

事務局 はい。

委員長 参考資料は、前半部分を作成するためのデータ収集をしっかりしたという証拠になります。具体
的な内容についてはこれから実施されていく、あるいはこれまでに実施されているということで
す。すでに達成されてしまっている部分もありますが、それについては今一度、現在実施してい
る内容が必要かどうか確認するというものです。

イラストについてはいかがでしょうか。

－委員よりイラストの位置や大きさについて意見をいただく－

事務局 いただいたご意見を基に調整します。
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＜議題2　基本理念（キャッチフレーズ）について＞

＜議題3　パブリックコメントについて＞

＜その他＞

事務連絡

事務局 前回の委員会で挙げていただいた案を基に、今回の委員会の前に委員の皆様にアンケートを
実施しました。得票数の多かったものを資料１に掲載しています。

その他の案を掲載した追加資料も用意しましたが、事務局案としましては、今回の結果を踏ま
え、資料１のキャッチフレーズを提案させていただきます。

－比較の結果、資料１のキャッチフレーズを採用し、文字の大きさや行数、漢字使用、イラスト
等とのバランスを検討する－

事務局 最終的には、「（素案）」の文字を取りますので、取ったあとのバランスを見て調整します。

事務局 この計画について、パブリックコメントを実施します。素案は今回の委員会で修正したものを基
に公開します。募集は広報１月号と市ホームページで行い、募集期間は１月5日（土）から2月5
日（火）までです。

募集の結果、意見が提出された場合ですが、その意見に対する回答を取りまとめ、市ホーム
ページに掲載します。

委員長 大きな問題が起こった場合は、委員の皆様にご意見をいただくということでよろしいですか。

事務局 それ以外は、委員長一任とさせていただきたいと思います。

委員長 パブリックコメントで何も意見が出されなかった場合は、この内容でということになります。

委員長 この計画は、何年かに一度、また立てられるものなのですか。

事務局 愛知県は5年で見直しをして、現在第二次の計画です。長久手市も5年後に第二次計画を立て
ることになると思われます。平成29年度に検証していく必要があります。

委員長 委員の皆様は、パブリックコメントもありますので、あまり時間はありませんが,後日でも構いませ
んのでお気づきの点がありましたら、事務局にご連絡ください。

事務局 イラストをご提出いただいた生徒の皆さんには、お礼を差し上げたいと思っています。これから
準備を始め、１～2月中にはお渡ししたいと考えています。

委員長 それでは、この第5回委員会をもちまして最終となります。今後とも色々な形で長久手市中央図
書館へのサポートをよろしくお願いいたします。皆様、ご協力いただきましてありがとうございま
した。
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